

Ortsgemeinde begrüßt Asylbewerberfamilie

Seit Anfang März wohnt eine syrische Asylbewerberfamilie mit 2 kleinen Kindern in unserer Gemeinde. Erfreulicherweise hat sich Frau Bettina Huhndorf direkt bereit erklärt, als Koordinator zwischen der Familie und den zahlreichen zu leistenden Aufgaben zu fungieren. Sie wurde zwischenzeitlich von der Verbandsgemeindeverwaltung offiziell mit diesem Ehrenamt betraut und entsprechend ernannt. Bettina ich danke Dir im Namen der Ortsgemeinde für die Annahme dieses Amtes recht herzlich.

Viele Dinge fallen an. Ein großes Hindernis ist die sprachliche Verständigung. Deshalb ist es wichtig, dass die Familie zunächst einmal Sprachunterricht erhält und sich darüber hinaus auch zunehmend mit Menschen auf Deutsch unterhält. Nur so kann es gelingen eine Integration von Raschid und Bushre zu erreichen.

Ich habe die Familie zwischenzeitlich mit Bettina aufgesucht und sie in unserer Gemeinde begrüßt. Dem Zweck geschuldet überreichte ich als Gastgeschenk ein Lernbuch für die deutsche Sprache. Bei dem Besuch konnte ich die Herzlichkeit der Familie fühlen.

Ich bitte alle Bürgerinnen und Bürger recht herzlich auf die Familie zuzugehen um Ihnen die erlebten Fluchteindrücke und Ängste zu nehmen.

Vielen Dank.

